



Jean-Michel Malouf
Nouveau directeur artistique - chef



Elton John - Billy Joel

Samedi 21 octobre - 19 h 30

Jean-Michel Malouf, chef
Soliste : Evan Smith



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Concert pop : 21 octobre | Elton John & Billy Joel

Sherbrooke, le 16 octobre 2023 — L'Orchestre symphonique de Sherbrooke (OSS) invite la communauté estrienne au premier concert de la **Série symphonique pop**, *Elton John & Billy Joel*, au **Centre culturel de l'Université de Sherbrooke**. Le samedi 21 octobre prochain, Jean-Michel Malouf dirigera les musiciennes et les musiciens et proposera au public de réexplorer l'univers de la chanson populaire à travers un hommage symphonique. Qui plus est, depuis la présente saison, il est important de rappeler que l'heure de la majorité des concerts en soirée a été devancée à **19 h 30**.

Pour assister à ce spectacle, il est toujours possible de vous procurer des billets au coût régulier de 42 \$ — 68 \$. Pour ce faire, il vous suffit de vous présenter à la billetterie du Centre Culturel. Vous pouvez évidemment appeler au (819) 821-1000 moyennant des frais supplémentaires de 3 \$ ou de 5 \$ pour un achat directement en ligne.

De Terre-Neuve jusqu'à Sherbrooke

Vous serez certainement envoutés par les plus grands succès de *l'artiste britannique Elton John* ainsi que ceux de *l'artiste américain Billy Joel* qui feront vibrer les murs de la **salle Maurice-O'Bready**. Le talentueux chanteur et pianiste terre-neuvien **Evan Smith** personnifiera d'ailleurs ces artistes surnommés Rocketman et Pianoman, en plus de vous transmettre son amour pour l'œuvre de ces deux icônes contemporaines incontournables de la musique. « C'est avec un dynamisme contagieux qu'il habite la scène et partage avec son public une énergie chaleureuse qui fait sourire, sans retenue, toute l'assistance », explique Maestro Marc David qui a siégé au Comité de programmation de la saison 2023-2024 et qui a aussi collaboré avec le soliste au Newfoundland Symphony Orchestra.

Louis Brouillette vous retrouvera également dès **18 h 30** pour une **conférence préconcert**, dans le Foyer Orford du Centre culturel, dans le but de vulgariser certaines des chansons-phares du programme musical de la soirée en plus de brosser le portrait biographique étrangement similaire qui existe entre ces auteurs-compositeurs-interprètes. Ces derniers ont eux-mêmes vanté cette coïncidence en passant pas moins de seize années de leur carrière à partager la scène ensemble.



Notez que **Monsieur Malouf est disponible pour des entrevues médiatiques durant la semaine précédant la date du premier concert de la saison**. Non seulement il est nouveau à la tête de l'orchestre de la région, mais il est encore nouveau dans le paysage sherbrookoise. Pour cette raison, il souhaite sincèrement découvrir la ville et s'adresser à la population.

À propos de l'OSS

L'Orchestre symphonique de Sherbrooke, fort de ses 84 ans d'existence, est l'un des plus anciens orchestres symphoniques au Québec et l'un des meilleurs orchestres régionaux au pays. Constitué de 45 musiciens professionnels réguliers et comptant plus de 150 musiciens surnuméraires engagés selon les concerts, l'OSS a pour mission d'être un chef de file de la promotion ainsi que de la production de la musique classique et symphonique en Estrie.

Le 26 mai dernier, lors de sa soirée bénéfice annuelle, Jean-Michel Malouf a été dévoilé en tant que nouveau chef d'orchestre à la direction artistique de l'ensemble musical estrien. Le tromboniste de formation, lauréat du prix Jean-Marie-Beaudet 2016, devient ainsi le dixième chef de l'orchestre sherbrookoise.

– 30 –

Pour plus d'informations :

Monsieur Marc-Olivier Cholette
Responsable des communications et du marketing
(819) 821-0227
marcoliviercholette@ossherbrooke.com